
 
Der Landrat verwies auf die mit der Nachsendung zur Einladung am 22. und 25.10.2010 
versandten 7 Anfragen des Kreistagsabgeordneten Dr. Fleck sowie die hierauf bereits erteilten 
Antworten der Verwaltung. Die Antworten zu den Anlagen 20 und 27 seien als Tischvorlagen 
nachgereicht worden. 
 
Abg. Dr. Fleck bedankte sich ausdrücklich für die schnelle Beantwortung durch die Verwaltung. 
 
 
Der Landrat verwies auf die mit der Nachsendung zur Einladung am 22.10.2010 versandte 
Anfrage der Gruppe im Kreistag FUW/BfM vom 07.10.2010 sowie die hierauf erteilte Antwort der 
Verwaltung vom 07.10.2010. 
 
Abg. Streng dankte der Verwaltung für die schnelle Antwort. Sie bat, ihr die neuesten 
Informationen zu der Thematik zur Verfügung zu stellen, sobald diese vorliegen. 
 
Der Landrat sagte dies zu.  
 
 
Der Landrat verwies auf das Schreiben der GRÜNEN-Kreistagsfraktion vom 05.10.2010 zur 
Bestimmung des neuen Vorsitzenden des Planungs- und Verkehrsausschusses, Herrn Ingo 
Steiner. Sprecher der GRÜNEN-Kreistagsfraktion im Planungs- und Verkehrsausschuss sei 
nunmehr Abg. Martin Metz. 
 
 
Abg. Küpper erkundigte sich nach den Ergebnissen der Sparkommission, die bis zum 31.10. 
vorliegen sollten. Aufgrund des bevorstehenden Doppelhaushalts könnte es zu Problemen mit 
sozialen Trägern kommen, die aufgrund der späten Einbringung des Haushalts „in der Luft 
hängen“.  
 
Der Landrat antwortete, dass die Sparkommission bereits sehr fleißig gewesen sei. Ihm lägen 
hier bereits zahlreiche Ergebnisse vor. Diese seien allerdings noch nicht ganz ausreichend. Die 
vorliegenden Ergebnisse würde er nun mit den zuständigen Dezernenten besprechen. 
Anschließend würden diese für die Jahre 2011 und folgende geltenden Sparvorschläge zügig in 
den Finanzausschuss eingebracht. Die angesprochenen Problematiken im Sozialbereich 
würden derzeit überprüft. Hierüber werde im Ausschuss für soziale Angelegenheiten und soziale 
Beschäftigungsförderung sowie im Finanzausschuss berichtet. 


